
 

 

 

 

 

 

 去る５月３０日、シーニックバイウェイ紀南（仮称）の活動の中で

最も重要であり、地域の活動団体の方々が連携や情報の共有を図る、

『御坊市地域運営会議』が、御坊市役所会議室において開催されまし

た。 

 

 

 地域運営会議は、シーニックバイウェイ紀南（仮称）の活動に参加される各団体が地域ごとに

集まり、連携や情報の共有を図る場です。 

 また、「従来の活動の発展」や、「共通の内容で取り組む新しい活動」など自由に発言できる場

でもあります。 

『楽しく元気な』、そして『後世につながる』活動を目指しています。 

 

 

 第 1 回 御坊市地域運営会議では、平成１８年３月２０日に実施された「シーニックバイウ

ェイ（仮称）推進協議会」の内容の説明や、御坊市における参加団体の活動紹介・ＰＲなどが話

題になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●「地域運営会議」が目指すもの 

■■「「地地域域運運営営会会議議」」ででのの話話題題はは。。。。。。  

■■地地域域のの代代表表者者ににつついいてて  

 
～ 議 事 次 第 ～ 

１．挨拶 
２．これまでの経緯とシーニックバイウェイ紀南（仮称） 
 概要説明 

  ・「推進協議会」事務局体制について 
・「日本風景街道」の最新動向 
・地域運営会議の位置づけと実施イメージ 

３．活動団体の活動紹介及びＰＲ 
４．年間スケジュールについて 
５．地域代表者の選出 

（委員長、副委員長、ホームページ担当者） 
６．シーニックバイウェイ紀南（仮称）名称について 
７．ホームページ作成委員会の報告 
８．地域ごとの活動における目標像設定 

（新たな事業の提案） 
９．その他 

シーニックバイウェイ紀南（仮称）～新熊野みち～ 
地域運営会議通信   第８号 

第第 11 回回  『『御御坊坊市市地地域域運運営営会会議議』』がが開開催催さされれままししたた。。  

地域運営会議の様子 

挨拶・自己紹介 

活発な意見交換 

●地域代表者については未決定です。今後調整し、

決定する予定です。 
●なお、インターネットを活用して広報推進等を行

うメンバーの一員の「ホームページ担当者」のみ

決定しました。 

[委員長]  未決定 

[副委員長] 未決定 

[ホームページ担当者] 

amoeba（アメーバ） 伊藤さん 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■■おお忙忙ししいい中中  会会議議にに参参加加ししてて頂頂ききままししたた。。  
【出席団体名】 
○ 和歌山工業高等専門学校 
環境ボランティアサークル 
「amoeba（アメーバ）」 

○ 里山を愛する会 
 

【事務局】 
○ 御坊市 建設課 
○ 和歌山県 道路政策課 
○ 和歌山県日高振興局 建設部 
○ 国土交通省紀南河川国道事務所 工務課 
○ 国土交通省紀南河川国道事務所 田辺国道維持出張所 

■■今今後後のの地地域域運運営営会会議議のの予予定定  

シーニックバイウェイ紀南（仮称）推進協議会の活動に関するご意見・お問い合わせは 

シーニックバイウェイ紀南（仮称）推進協議会事務局 

   和歌山県 県土整備部 道路局 道路政策課  TEL：073-441-3116  FAX：073-441-3116 

国土交通省 紀南河川国道事務所  工務課  TEL：0739-22-4564  FAX：0739-26-1641

 
【串本町地域運営会議】 
○６月 １日（木）14:00～ 

続々開催決定！！ 

■■ここれれかかららのの活活動動にに向向けけてて  

●年間スケジュールについて 
・今後の御坊市における各団体の活動を、市全体で、また紀南地域全体で連携を図ってい

くために、各団体に年間スケジュールを作成して頂くことになりました。 

●シーニックバイウェイ紀南（仮称）の名称について 
 下記のようなご意見をいただきました。 
  ・名称についてはわかりやすいという点で日本語が良い。 
  ・地域の情景などが想像できるものが良い。 
これ以外にも良い案があれば、後日、事務局へ提出していただくことになりました。 

●シーニックバイウェイ（仮称）の今後の活動など 
・ 「里山を愛する会」、「amoeba（アメーバ）」ともに自然環境保全を主とした「豊かな自
然を後世に残す」という趣旨で活動しているため、みち・まちを軸とした「地域振興」

や「観光振興」と言ったＳＢＷ活動の趣旨とズレを感じる。したがって、このような趣

旨が一致しないことに関してはどの様に考えるのか。 
・ これに対し、事務局は当地域としての活動目標像等について検討し、提案させていただ

くことになりました。 

【太地町地域運営会議】 
○６月 ９日（木）19:00～ 


